



Le bébé mammouth Khroma révèle ses secrets

publié le 31/08/2010

Descriptif :

Le bébé mammouth exposé au musée Crozatier du Puy-en-Velay vient de révéler quelques secrets sur sa vie grâce à un scanner et une autopsie, tous deux pratiqués ce week-end. Khroma était un jeune mâle âgé seulement d'un ou deux mois lorsque sa vie s'est brusquement arrêtée...

[Le bébé mammouth Khroma révèle ses secrets](#) ↗



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.